

EKSPOS

Dirbinmas Polda NTB Hadiri Acara Maulid Nabi Muhammad SAW di Desa Perampuan Lombok Barat

Syafruddin Adi - NTB.EKSPOS.CO.ID

Oct 10, 2022 - 06:03



Mataram NTB - Direktur Binmas Polda NTB beserta rombongan melaksanakan kegiatan silaturahmi kepada tokoh Agama dan tokoh masyarakat, sekaligus dalam rangka Maulid Nabi Besar Muhammad SAW di Masjid Nurul Altam, Dusun

Kerepet, Desa Perempuan, Kecamatan Labuapi, Kabupaten Lombok Barat, (08/10).

Kegiatan yang diawali Shalat Ashar berjamaah dan dilanjutkan dengan Do'a bersama para tokoh di wilayah setempat.

Usai Do'a bersama Dir Binmas Polda NTB Kombes Pol Desi Ismail SIK mengikuti rangkaian Acara Peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad SAW yang dirangkaikan dengan penutup beberapa lomba seperti lomba Azhan, Hipzil Qur'an serta Lomba Pidato.

Dihadapan para tokoh setempat, Dir Binmas Polda NTB pada kesempatan yang diberikan panitia menyampaikan rasa syukur dan terimakasih kepada masyarakat atas undangan serta kesempatan sehingga bisa hadir ditengah-tengah masyarakat.

"Hari ini merupakan hari kelahiran nabi besar kita Muhammad SAW, maka momen seperti ini diharapkan kepada seluruh umat muslim khususnya kita yang berada ditempat ini untuk dapat mensyukuri serta mentoladani perjalanan nabi Besar Muhammad SAW,"ucapnya.

Ia menerangkan bahwa Agama yang merupakan pondasi dalam setiap sendi-sendi kehidupan manusia, oleh karenanya perlu kiranya untuk mencontoh segala perbuatan baik yang telah di tetapkan Agama kita.

Sebagai generasi penerus, pemuda harus dapat meniru dan mencontohi segala perbuatan baik yang dilakukan oleh Nabi kita, ulama kita serta para tokoh-tokoh agama Islam lainnya.

"Kami sangat berharap kepada seluruh elemen masyarakat di wilayah ini untuk dapat kiranya memberi contoh kepada anak-anak kita agar selalu berakhlakulkarimah,"pintanya.

Yang tak kalah pentingnya, lanjut Dirbinmas bahwa kita seluruh elemen masyarakat juga harus berpartisipasi dalam menjaga kondusifitas di wilayah kita masing-masing sehingga tercipta Kamtibmas.

"Memelihara kamtibmas merupakan kewajiban kita semua sebagai warga masyarakat, sehingga ketenangan dan kenyamanan dalam masyarakat dapat terpelihara,"tegasnya.

"Terimakasih kepada para tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda yang sudah secara bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban wilayah ini,"pungkasnya.

Kehadiran Dirbinmas dan rombongan kali ini dirangkaikan dengan pembagian 152 paket Bansos secara simbolis kepada kepala desa setempat. Selanjutnya akan di distribusikan kepada warga yang berhak menerimanya.(Adb)